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Die SPÖ Böheimkirchen wünscht  
einen schönen Sommer



2 BÖHEIMKIRCHNER ECHO.

Liebe Böheimkirchnerinnen  
und Böheimkirchner
Die täglichen negativen Meldungen über Kriege, Ener-
gieknappheit, Teuerungen, Corona, Starkregenereig-
nisse oder Klimawandel, tragen nicht wirklich dazu bei, 
sich entspannt über den Sommer zu freuen. 

Wir sollten vielmehr ruhig und sachlich nach Alternativen und 
Lösungen suchen und uns auf neue Situationen einstellen. 
Dies gilt auch in der Gemeindepolitik. Verantwortung in einer 
Gemeinde zu tragen, heißt auch, dass „GROSSE GANZE“ zu 
sehen. Daher JA – das „Alte Stöckl Areal“ bedarf Maßnah-
men. Es ist seit einigen Jahren im Besitz der Gemeinde und 

ein nicht unbedeutender Standort für das Zentrum. 
Trotzdem kann man nicht alle anderen notwendigen Gemein-
deprojekte ausblenden. Die öffentliche Wasserversorgung 
muss ausgebaut werden. Brunnen trocknen aus, die Wasser-
qualität hat sich in vielen Bereichen in den letzten Jahren ver-
ändert. Die Straßenbeleuchtungen – unsere größten Strom-
verbraucher in der Gemeinde – sind teilweise 50 Jahre alt und 
müssen erneuert werden. Das Volksschulgebäude, in dem 
die Musikschule untergebracht ist, bedarf einer dringenden 
Sanierung. Die Nachfrage an Kinderbetreuungsplätze steigt 
ständig und ist laufend anzupassen. Zahlreiche andere Projek-
te werden aus der Bevölkerung gefordert. 
Wir haben in den letzten Jahren, trotz zahlreicher großer Pro-
jekte und Corona, darauf geachtet, dass der öffentliche Fi-
nanzhaushalt in der Gemeinde sich positiv entwickelt. Darauf 
werden wir auch in Zukunft achten. 

Glasfaser ist eine notwendige Infrastruktur für eine Gemeinde, 
aber auch für die Bevölkerung. Die Marktgemeinde wurde in 
das Ausbaugebiet für Glasfaser des Landes NÖ aufgenom-
men. Im ersten Abschnitt können rd. 2000 Haushalte einen 
Glasfaseranschluss erhalten. 42% des Ausbaugebietes müs-
sen allerdings bis Ende Juli JA zu einem Anschluss sagen. 
Über 5 Millionen Euro würden Bund und Land hier in Böheim-
kirchen dafür Investieren. Nützen wir dieses Angebot. 

 Einen schönen Sommer wünscht
BÜRGERMEISTER JOHANN HELL

Liebe Bevölkerung von Böheimkirchen, 
auf das allgegenwärtige Thema Corona möchte ich diesmal 
nicht eingehen.
Da es für die ÖVP derzeit nur das Thema „Stöckl“ gibt und 
keine anderen wichtigen Projekte für unsere Bevölkerung wie 
Ausbau der Wasserversorgung, Breitbandinitiative, Betriebs-
gebiet, Sanierung Musikschule, Energiesparmaßnahmen im 
öffentlichen Bereich, usw.., auch eine Anmerkung meinerseits.
Auch die SPÖ Fraktion ist sich bewusst, dass am Standort des 
alten Stöckls Sanierungs- oder Umbaumaßnahmen notwendig 
sind. Jedoch gehört zuerst ein Nutzungskonzept (was will ich 
alles an diesem Standort haben, wie Raum für Vereine, Vino-
thek, Ausstellungsflächen oder gastronomische Nutzung, er-
stellt. Am 1. Juni hat die Präsentation der Studie stattgefunden  
(leider durch Corona sehr zeitverzögert). 
Drei Wochen zuvor stellt die ÖVP einen Antrag im Gemeinde-
rat wo für ein „bodenständiges“ Wirtshaus sofort die finanziel-
len Mittel einzuplanen wären. Diesen, meiner Ansicht nach rein 
polemische Antrag, konnte nicht zugestimmt werden, da wir 
sehr hohe finanzielle Mittel für die nächsten Jahre gebunden 
hätten, welche wir für wichtigere Projekte benötigen. 
Es stellt sich auch die Frage, ob es wirklich die Aufgabe der 
Gemeinde ist, ein Wirtshaus zu errichten und danach den 
Pacht so niedrig zu halten, damit es sich für den Wirt rechnet?

Was ist da auf einmal mit dem von der sogenannten Wirt-
schaftspartei ÖVP hochgepriesenen „freien Marktwirtschaft“?
Welche Unterstützungen sollen dann die anderen Firmen 
(nicht nur Wirte!) bekommen?
Auch auf den Verweis auf die finanziellen Belange, kommt von 
der Minderheitspartei eine läppische Antwort, die 4–5 Millio-
nen sind kein Problem, nehmen wir halt einen Kredit auf.
Wir sind da anderer Ansicht, man kann und soll mit öffentli-
chen Mitteln nicht so umgehen!
Liebe Bevölkerung von Böheimkirchen, ich kann ihnen 
versichern, dass die Gemeinderäte der SPÖ weiterhin 
für eine positive Entwicklung unserer wunderschönen 
Marktgemeinde arbeiten. 
Ich wünsche euch noch einen 
schönen Sommer und hoffentlich 
einen ruhigen Herbst.

Vizebürgermeister 
und Vorsitzender 

der SPÖ Böheimkirchen
Franz Gugerell
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Veranstaltungen

1. Mai Feierlichkeiten
Dieses Jahr konnte wieder unsere traditionelle 
Regions maifeier stattfinden.
Veranstalter war die SPÖ Ortsorganisation Asper hofen,  
welche sich um die Abwicklung der Veranstaltung 
küm merte.
Als Festredner konnte NR Robert Laimer, einen Einblick in 
die derzeitige politische Situation in unserem Lande geben.
Zum Abschluss dankte noch Bgm. Johann Hell für die rege 
Teilnahme. Auch die SPÖ Böheimkirchen war mit einer  
Abordnung vertreten. 

2023 wird die Regionsmaifeier in Böheimkirchen statt finden, 
wir freuen uns schon jetzt auf eine rege Teilnahme
 
Franz Gugerell, Vizebürgermeister und Ortsvorsitzender SPÖ

Kurz vorm Valentinstag verteilten wir, im Marktbereich und im Fachmarktzentrum,  
Primerl an Passantinnen und standen auch für Fragen und Anregungen zur Verfügung.Valentinsaktion

Osteraktion 
Am Karsamstag verteilten 
wir dieses Jahr wieder rote 
Ostereier. Der Osterhase hat 
uns dabei kräftig unterstützt 
und die Geschäfte im Markt-
bereich besucht. 

Zum Abschluss gab es eine 
Stärkung im Cafe 2020.

Ing. Franz Haunold, 
geschäftsführender 
Gemeinderat

v.l.n.R. NR Robert Laimer, GR Christian Kreuzeder, GGR Peter 
Damböck, Elisabeth Gugerell, Bgm. Johann Hell, Christian 
Schön, Alfreda Hell, Elisabeth Hell, VBgm. Franz Gugerell
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Ehrungen SPÖ Böheimkirchen

v.l.n.R. Bürgermeister Johann Hell, Walter Minibauer, Franz Wolfram, Helmuth Pitzl, Herta Wolfram, Franz Dippl, Karl Fellinger, 
Melitta Pawaronschütz, Karl Sunk, Markus Oberrauter, Gerhard Schreiber, Helmuth Hofbauer, Leopold Binder,  

Ldt. Abg. René Pfister, Franz Gugerell

Kinoabend zum  
Thema Endometriose
Anlässlich des internationalen Aktionstag für Frauenge-
sundheit veranstalteten die Junge Generation der SPÖ und 
die SPÖ Frauen des Bezirks St. Pölten gemeinsam einen Ki-
noabend inklusive anschließender Diskussion zum Thema  
Endometriose. Eingeladen wurde ins Cinema Paradiso, wo 
sich rund 50 Besucher*innen gemeinsam von dem öster-
reichischen Film „Nicht die Regel“ begeistern lassen durf-
ten. Zu den Gästen zählten unter anderem Eva Maria Holz-
leitner, die Bundesvorsitzende der SPÖ Frauen und Saskia 
Höfer aus dem Filmteam. Organisiert wurde der erfolgrei-
che Abend von der Herzogenburger Gemeinderätin Alina 
Weixelbaum.  Daniela Haunold

Laufen gegen Krebs!
Das Projekt „Laufen gegen Krebs“, halte ich für eine wichtige 
und notwendige Initiative. Gerade als selbst Betroffene von 
Brustkrebs, ist es mir besonders wichtig die Aufmerksamkeit 
auf die Früherkennung zu lenken. Sowie Frauen und Männer 
dazu zu motivieren, alle Früherkennungsmaßnahmen die der-
zeit angeboten werden, auch wirklich zu nutzen. 
Früherkennung rettet Leben! Auch mir hat es das Leben ge-
rettet und dafür bin ich unendlich dankbar!

Mein herzliches Dankeschön gilt 
auch GGRin Petra Graf für die 
Initiative und Organisation des 
Laufs sowie meinen Parteikolle-
gInnen und FreundInnen der SPÖ 
Böheimkirchen, die alle fleißig 
Mitlaufen und damit ein Zeichen 
setzen!  Sandra Oberrauter, 
geschäftsführende Gemeinderätin

Johann Hell und den Abgeordneten zum NÖ Landtag René 
Pfister begrüßt werden.
René Pfister, hat in seiner Ansprache auch die derzeitige politi-
sche Situation im Land Niederösterreich angesprochen. Auch 
er bedankte sich bei den Mitgliedern für die für die jahrelange 
Treue bei unserer Gesinnungsgemeinschaft.
Franz Gugerell, Vizebürgermeister und Ortsvorsitzender SPÖ

Als Vorsitzender der SPÖ Böheimkirchen, konnte ich 
wieder vielen Mitglieder für ihre langjähre Treue eine  
Ehrung aussprechen.
So wurden unter anderem Ehrungen von 25-jähriger bis 
60-jähriger Mitgliedschaft ausgesprochen.
Unsere ehemalige Gemeinderätin Melitta Pawaronschütz wur-
de mit dem silbernen Ehrenzeichen der SPÖ ausgezeichnet. 
Danke für ihre hervorragende Unterstützung im Gemeinderat!
Unter den zahlreichen Gästen konnte ich auch Bürgermeister 



Frauenlauf 
Wien 2022
Bei toller Stimmung, 

traumhaften Wetter und 
mit 18.000 Läuferinnen 

fand der 34. ASICS  
Frauenlauf in Wien statt. 

Es war toll wieder  
dabei gewesen zu sein.

Petra Graf MLS,  
geschäftsführende  

Gemeinderätin
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Frauen

Kontaktkaffee
Im „Betreubaren Wohnen“ veranstalteten die SPÖ-Frauen ein 
Kontaktkaffee für alle Bewohner der Wohnhausanlage. Bei 
Kaffee, Kuchen und Brettspielen wurden einige nette Stunden 
verbracht.
Petra Graf MLS, geschäftsführende Gemeinderätin

Eröffnung Volksfest  
St. Pölten
Nach zwei Jahre Coronapause fand das St. Pöltner Volksfest 
wieder statt. Am 3. Juni wurde es von Bgm. Matthias Stadler 
offizielle eröffnet. 
Petra Graf MLS, geschäftsführende Gemeinderätin

Von Frauen für Frauen
Auch dieses Jahr starteten die SPÖ-Frauen die Aktion „Von 
Frauen für Frauen“. Bei Kaffee und Kuchen wurden wieder 
über 100 gebrauchte Handtaschen und € 600,– Geld-
spenden gesammelt. Die Handtaschen werden mit Hygie-
neartikel befüllt und anschließend an das Frauenwohnhaus 
und das Haus der Frau in St. Pölten übergeben. Herzlichen 
Danke an alle Spenderinnen und Spender!  
Petra Graf MLS, geschäftsführende Gemeinderätin

v.l.n.R. GGR  Petra Graf, BR Eva Prischl, StR Renate Gamsjäger



Kinderfreunde
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Osternestsuche
Am Karsamstag fand nach 2 Jahren erzwungener 
 „Corona-Pause“ wieder die Osternestsuche der Kinder-
freunde Böheimkirchen im Park statt.
Jedes Kind bekam ein Puzzleteil und musste den passenden 
zweiten Teil finden. Als Belohnung dafür gab es ein Osternes-
terl. Im Anschluss konnten die Kinder bei einem Osterrätsel 
ihr Wissen über den Osterhasen überprüfen. Trotz des kühlen 
und nicht sehr freundlichen Wetters durften wir mit rund 200 
Kinder mit ihren Eltern einen absoluten Rekordbesuch ver-
zeichnen. Mag. Markus Oberrauter, 
 Vorsitzender Kinderfreunde BHK

Rätselwandertag
Im Rahmen des ARBÖ-Wandertages veranstalteten die Kin-
derfreunde am Samstag, den 21. Mai einen Rätselwander-
tag. Entlang der kleinen 6 km Wanderstrecke standen für die 
Kinder zahlreiche Aufgaben und Rätsel bereit. Im Anschluss 
bekam jedes Kind mit ausgefülltem Rätselpass eine Urkunde 
samt Medaille ausgehändigt. Mag. Markus Oberrauter, 
 Vorsitzender Kinderfreunde BHK
 

Jahreshauptversammlung
Die Kinderfreunde Böheimkirchen gibt es mittlerweile 
seit 18 Jahren. Am 6. Mai fand unter Beisein von Bgm. 
Johann Hell, VBgm. Franz Gugerell und dem Lan-
desgeschäftsführer der KF NÖ im Sitzungssaal der  
Gemeinde die ordentliche Hauptversammlung mit 
Neuwahlen statt.
Neben bewährten Funktionär*innen besteht der Vorstand 
mehrheitlich aus neuen Gesichtern. Als Vorsitzender wurde 
Mag. Markus Oberrauter wieder gewählt, als Stellvertre-
terin Yvonne Damböck. Die Kassierin übernimmt Martina 
Hubmayer und ihr Stellvertreter ist Ing. Franz Haunold. 
Die Schriftführung übt Alexandra Neumeier mit Vertreterin 
Sarah Pany aus. Zu den Rechnungsprüfer*innen wurden 
Elisabeth Hell und Barbara Schmölz bestellt. Als Beisitzer 
fungieren Martin Aichinger, Markus Hubmayer, Olga Koch 
und Vitalina Pylnaya. Ing. Franz Haunold, 
 geschäftsführender Gemeinderat
 

Bundespfingstlager
Zu Pfingsten fand auf der Donauinsel in Wien unter 
dem Motto „Nicht mit uns’rer Welt“ im Zeichen des Kli-
maschutzes das große Bundespfingstlager der Roten  
Falken und Kinderfreunde statt. 
Bei diesem großen Zeltlager mit insgesamt 1.000 Teilnehmern 
war die Böheimkirchner Ortsgruppe mit 25 Kinderfreunden in 
8 Zelten vertreten. Nach einem tollen Eröffnungsfest gab es 
einen großen Fackelzug auf der Donauinsel. Neben zahlrei-
chen Workshops, Baden in der Donau und Spielstationen war 
der Besuch des Escape Rooms im „House of Mist“ der MA48 
eines von vielen Highlights. Mag. Markus Oberrauter, 
 Vorsitzender Kinderfreunde BHK
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ARBÖ │Naturfreunde │Pensionistenverband

ARBÖ 

Wandertag Böheimkirchen
Obmann Franz Höfler und sein Team freuten sich am  
21. und 22. Mai wieder den internationalen Wandertag 
mit Marathoncup nach zweijähriger Pause in Böheim-
kirchen durchzuführen.
Bei herrlicher Witterung nahmen zahlreiche Teilnehmer*innen 
die sehr gut beschilderten Strecken in Angriff. Mehrere Wan-
derstrecken, sowie eine Radstrecke fanden reges Interesse. 
Auch eine Rätselwanderung, organisiert durch die Kinder-
freunde, rundete das Programm ab. Beim Startbereich in der 
Halle der Fa. Kickinger, sowie an den Labestationen entlang 
der Strecke sorgten viele freiwillige Helfer*innen für das kuli-
narische Wohl. Franz Höfler, Obmann ARBÖ

Radrennen im Park
81 Kinder kurvten bei der KidsBikeTrophy vom ARBÖ Natur-
freunde über die anspruchsvolle Strecke im Park. Der jüngste 
Teilnehmer war gerade zwei Jahre und acht Monate alt. Helfer 
der Radsport Sektion überreichten allen teilnehmenden Kin-
dern Medaillen. Gratuliert haben Bürgermeister Johann Hell, 
VBgm. Franz Gugerell, Sektionsleiter Martin Gassenbauer und 
Obmann Franz Höfler. Franz Höfler, Obmann ARBÖ

ARBÖ Naturfreunde 

Burgenland 
Extrem
Ein kräftiges Lebenszeichen 
unserer Wandergruppe.  
5 Personen nahmen am Bur-
genland Extrem teil. 
SL Thomas Steinacher mit seiner  
Frau Ingrid und Bettina Hauser 
konnten auf der 120 km Strecke 
finishen. Obmann Franz Höfler u. 
Sigrid Seitlhuber auf der 60 km  
Strecke. Höfler, Obmann ARBÖ

Pensionistenverband

Nach zweijähriger Verschiebung fand die Jahreshaupt-
versammlung im Festsaal der Marktgemeinde Böheim-
kirchen statt. Obmann Franz Dippl konnte unter den Eh-
rengästen, die Bezirksobfrau des Pensionistenverbandes 
Str. Renate Gamsjäger, Bgm. Johann Hell, VBgm. Franz 
Gugerell, GGR Franz Haunold und GR Christian Kreuzeder 
begrüßen. Alle zur Wahl stehenden Funktionäre wurde ein-
stimmig gewählt. Mit stimmungsvoller Musik klang der 
schöne Nachmittag aus.

Nach zweijähriger Absage konnten wir wieder eine Mut-
tertagsfeier durchführen. Obmann Franz Dippl konnte 
VBgm. Franz Gugerell und GGR Franz Haunold unter den 
zahlreichen Gästen begrüßen. Im bis zum letzten Platz ge-
füllten Saal, konnten sich die Besucher*innen bei musikali-
scher Umrahmung blendend unterhalten.

Franz Gugerell, Vizebürgermeister u. Ortsvorsitzender SPÖ

MARKTGEMEINDEBÖHEIMKIRCHEN

wegt



Veranstaltungen │Sport & Freizeit

Endlich wieder Feste
Nach der langen Coronapause konnten wieder die ersehnten Veranstaltun-
gen stattfinden. Unter anderem feierte der SV-Würth Böheimkirchen sein 
100-jähriges Bestehen mit einem 3-Tage-Fest. 
Neben einem tollen Konzert von F.A.B.3 fanden 
auch zahleiche Turniere statt. 
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Feuerwehrfest Angerhof
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NÖ Cup Faustball Böheimkirchen 
Ballspende 

Feuerwehrfest BHK

Sonnenwende Mechters

Wirtschaftsempfang

100 Jahre SV-Würth Böheimkirchen

v.l.n.R. Alrun Dutzler, Julia Harrer, Lorie Mital, VBgm. Franz 
Gugerell, Eder Reinhard, Obmann GGR Franz Haunold


